

はのんちゃんのために…

「ラストGドッジ大会」!

27日(月)の出来事。お家の都合もあり、2月いっぱいまでAMIを離れることになってしまう第一ホームの曰浅はのんちゃん(5年)。今までAMIを引っ張ってくれた彼女に対して『最後に何かできることはないかな?』と考えた指導員。

そこで! はのんちゃんのために全ホーム合同で『ラストGドッジボール大会』を開催することにしました!

今回は『最後』ということもあり『特別ルール』を作ること! 指導員とはのんちゃんんで話し合いを行い、『指導員チームの参加あり』『パス8回OK』『全ホームの対抗戦』など…今回だけの特別ルールを決めました!

また『チーム分け』も各ホームのリーダーに任せており、第二ホームでは、5年生の額田ゆうたろう君・仁木はると君が中心となって『OOは入れた方がいいな!』『第一ホームのメンバーをスカウトしに行こうぜ!』と、真剣に話し合っており、チームを決めている姿が見られます。

そして大会は2月27日(木)に決定! 約1か月の練習期間があるため、公園では、本番に向けたアツい練習がスタートしています!

絶対に負けられません! ガンバレ! 第一メンバー!

オリジナル机を

作ろう!

先日、『ばばちゃん! 箱を作りたいんだけど…。必要な物があるんだけどある?』と近田指導員に聞いてきたのは2年生の飯尾つきえちゃん・西山はなちゃん。

すると『わかった! じゃあ大きいダンボールがあるから準備してくね!』と近田指導員が伝えると『やった! 楽しみ』とワクワクしている様子の二人。

そして、27日(月)に『これでいいかな? 机なんか作ってみたいいいんじゃない?』とダンボールと飾り付けや色を付けるための道具などを持ってきてくれた近田指導員。

さっそく作業を開始したつきえちゃんですが、この日は、はなちゃんがお休み…。

すると、『何を作ってるの? 私たちもやってもいい?』と2年生の大西あんなちゃんと稲田さらちゃんもやってきて、一緒に机作りをすることに! 『上には紙を貼ろう』『内側にイラストや文字を書こう!』『これはどうかな?』と自分たちだけのオリジナル机作りを進めていくメンバーたち。

翌日には、はなちゃんも戻ってきたことで『引き出しも付けよう!』『もっと飾り付けよう!』とさらなる改良を続けていくメンバーでした!

第二回4年生遠足

リーダー会議編

27日(月)の出来事。この日は週末に予定されている4年生遠足の各ホームのリーダーが集まり、日程の確認や、みんなへのお知らせの内容を西ホームで指導員と一緒に話し合いました。

・各ホーム 参加リーダー

西(永田るいと君・小柳なぎさちゃん)

第一(小野そらしろう君・犬飼なおき君)

第二(飯尾おとちゃん)

日程については、リーダー自身が電車の時間を確認しました。前回の美観地区遠足では一回で全員が乗り切れなかった事もふまえて『2個くらい時間調べたほうがいいよな!』と時刻表を確認し、第一回遠足の経験をしっかりと活かしている様子…。

当日の朝、みんなに各リーダーからお知らせと注意事項の連絡をお願いすると、『バス降りる駅も一応伝えた方がええよな?』とるいと君。『帰りちよっとギリギリだから忘れ物とかないようにしないと!』とそうしろう君。リーダー全員が真剣に考えてくれてる姿が見られました!

また、今回の遠足ではリーダーをはじめ、カメラ係、救護セット係など…4年生メンバー中心で企画を進めている状況です。当日はどんな楽しい遠足が待っているのか? 遠足の様子はまたぼっとニュース【特別号】でお知らせしたいと思います! お楽しみに!

教育フォーラム in 岡山

子育て&教育フォーラム in 岡山 2020 オランダから学ぶ！子どもの

近年、わが国の学校関係者たちが「イェナプラン」で注目するオランダの教育。しかし、オランダから学ぶことは、決してイェナプランだけではなかった。イェナプランという木ばかりを見るのではなく、オランダの子育てや教育という森を見なくては！そして、オランダの子育てや教育を、いま話題の非認知能力から切り込んでいく！子育てや教育に関係するすべての方々にとって「激熱」のフォーラム開催！！

の非認知能力の育て方！

と き：2020年2月24日(月・祝日)
13時00分～15時30分(※受付は12時30分～)
ところ：岡山国際交流センター 国際会議場
参加費：無 料

「教えて！ オランダの子育て・教育」

吉見・ホフストラ・真紀子 さん(通訳・翻訳業/オランダ在住)
リナ・マエ・アコスタ&ミッシェル・ハッチソン
『世界一幸せな子どもに親がしていること』(2018年、日経BP)の翻訳者

大学ではフランス語文学言語学を専攻後、大手通信会社へ入社。フランスでMBAを取得した後に、フランス・オランダ・日本の国際企業でIT関連の商品開発マーケティング・ビジネス戦略に携わる。結婚を機にオランダへ移住後は、多岐にわたる企業通訳及び翻訳を本業とするかたわら、難民へのオランダ語支援やNGO団体でのボランティア活動にも従事。育ちざかりの子どもの子育てに忙しい毎日を送っている。

「どんな関係？ オランダの子育て・教育と非認知能力」

中山 芳一 准教授(岡山大学/教育方法学)
『学力テストで測れない非認知能力が子どもを伸ばす』(2018年、東京書籍)の執筆者

「さらに深堀り！！ オランダの子育て・教育と非認知能力」

吉見・ホフストラ・真紀子 さん × 中山 芳一 准教授

主 催：岡山西ロータリークラブ
共 催：(一社)子ども学びデザイン研究所
後 援：岡山市教育委員会

お申込定員200名(先着順)
ami-okayama@cmd.or.jp

先日、別紙でお知らせいたしましたが、
現在、数名の保護者さまから
「参加」の声が届いている状況です！！

まだまだ「空き」がありますので
保護者様の参加をお待ちしております！！

当日は200名ほどの参加になりますので
この機会にぜひ参加を…！

参加費は無料

たくさんの参加
お待ちしております！！

ぱるノート紹介

きょうは らんにんぐを しました。
1年 新妻 なおき

⇒最近、体力作りのために指導員と一緒に公園の中をランニングするのが楽しい様子のなおき君。「また今度も走ろう！」と約束をしました！

.....

今日はいつもより早く宿題が終わったから公園に行けた。公園ではかわりおにをした。そのあと線おにもした。どっちも楽しかった。また遊びたい。

3年 伊原 しゅんたろう
⇒早く宿題を終わらせて公園でいっぱい遊んだ様子のしゅんたろう君。次もいっぱい遊べるように宿題をがんばろう！

.....

今日は、はると、はな、もといえ、こうた、ひのわとおにごっこをして楽しかった。とてもたのしかったです。

3年 高橋 れん
⇒寒さに負けずにオニごっこで走りまわっている第二メンバー。元気いっぱいです！

おやつメニュー

- 2月 3日(月) ★ミニ恵方巻
- 2月 4日(火) たこやき
- 2月 5日(水) ★フルーチェ(ゼリー)
- 2月 6日(木) ブッセ(メープルパン)
- 2月 7日(金) 3色ミニだんご

※他にも数種類のお菓子があります。
()内はアレルギー用です。★…手作りおやつ

お知らせ

- 気温の寒暖差が激しい日が続いています。公園で汗をかいているメンバーも数名いますが、体が冷えてしまいますので、念のため「上着」の準備をお願い致します。
- 現在、第二ホームでは「連絡帳」の忘れ物が増えていく状況です。毎日、指導員が確認をしていますので、必ず提出するようにお願い致します。